

Martes 25.1.44.

Apreciado amigo Margalef

El domingo pasado estuve en esta la Señora del Consulado que, en su tiempo, se encargó de despachar la carta de Vd. al profesor Pöschel. Afirmó dicha Señora que la carta ha salido para Berlín, pero dice que, por aquella época, uno de los correos diplomáticos del Consulado de Barcelona ha sido víctima de un robo-bardeo que alcanzó el Ministerio Exterior. Ahora raya Vd. a saber si nuestras cartas estaban en dicha valija diplomática? Si quiere Vd., mandamos la cosa otra vez por correo certificado y avión. Yo, desde luego, a su disposición.

Muy afectuoso.

Cifarr